

## Communiqué des élus français amis du Liban

Le Liban a subi la pire catastrophe humanitaire de son histoire depuis la guerre civile qui a fait des centaines de milliers de morts. Deux explosions ont ravagé la capitale Beyrouth générant des centaines de morts et des milliers de blessés. Ce pays a dû affronter aussi une crise économique sans précédent avec en conséquence la dévaluation de la livre libanaise. La crise sanitaire due au COVID 19 n'étant toujours pas maîtrisée.

La négligence et le manque de Prévoyance ont causé des atteintes graves à l'intégrité physique des personnes et aux droits fondamentaux des droits de l'homme. Le peuple libanais paye au prix fort la gestion désastreuse, la corruption enracinée ainsi que l'absence d'un état de droit. Il se trouve seul, en désarroi, traumatisée et endeuillée.

Nous demandons toute la transparence sur les causes qui ont mené à cette catastrophe.

Notre pays, la France, s'est mobilisé rapidement à travers plusieurs actions : La visite de notre président Emmanuel Macron et sa sincérité envers le peuple libanais, les 55 sapeurs-sauveteurs du détachement de la Sécurité civile qui ont embarqué pour le Liban, l'aide de 100 000€ débloquée par la mairie de Paris, l'aide de 300 000€ à la Croix Rouge libanaise pour la réhabilitation des 2 banques du sang qui ont été détruites, la création du collectif « Élus engagés pour la reconstruction de Beyrouth » en lien avec l'association humanitaire ACTED qui engagera des projets de reconstruction d'équipements publics et de logements à Beyrouth menée par la présidente du conseil régional d'île de France Valérie Pécresse. Plusieurs communes débloquent une somme d'argent pour aider le Liban : Boulogne-Billancourt (120 000€), Issy les moulineaux (70 000€), etc.

Nous soutenons et encourageons les villes à adhérer à toutes les initiatives menées par les associations et les ONG pour venir en aide au peuple libanais et demandons une coopération humanitaire internationale urgente sous l'égide de la France pour reconstruire rapidement la capitale libanaise.

Le peuple libanais peut compter sur notre aide et notre amitié en toute circonstance.

Des élus français amis du Liban